

Ressort: Gesundheit

Häufiger Verzehr von Fast Food erhöht Asthma-Risiko bei Kindern

Baierbrunn, 18.04.2013, 10:09 Uhr

GDN - Kinder und Jugendliche, die mehr als dreimal pro Woche Fast Food zu sich nehmen, haben ein erhöhtes Risiko, an Asthma und Allergien zu erkranken. Das berichtet das Patientenmagazin "HausArzt" und beruft sich dabei auf eine große internationale Studie.

Für diese wurden 181.000 Kinder im Alter von sechs und sieben Jahren sowie 319.000 Jugendliche im Alter von 13 und 14 Jahren zu ihrer Ernährung befragt. Ein weiteres Ergebnis der Studie sei, dass der Verzehr von Obst statt Fast Food Asthma und Allergien positiv beeinflusse, heißt es in dem Bericht weiter.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-12123/haeufiger-verzehr-von-fast-food-erhoeht-asthma-risiko-bei-kindern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com